

Le changement climatique : de la planète à la région Midi-Pyrénées



Dans le cadre de Léa, lundi 29 avril 2019, 20h30 à Layrac sur Tarn,

Serge Planton, climatologue et membre de l'association "Météo et Climat" et, vice-président de l'association "Train du climat", présentera : "Le changement climatique : de la planète à la région Midi-Pyrénées".

Serge Planton était il y a encore peu de temps chercheur au service Modélisation du Système Climatique Régional, Centre National de Recherches Météorologiques de Météo-France. Il a été aussi co-éditeur d'un chapitre et réviseur du glossaire du 5ème rapport d'évaluation du GIEC, le Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat.

Venez nombreux !